

Review CLIpart Monster Brain

Con CLIpart conseguirás que tus documentos sean mucho más interactivos., encuentra categorizado de forma rápida aquel elemento que estés buscando entre las miles de imágenes de su biblioteca. Comparte tus creaciones en otras redes sociales, envíala a tus amigos o guardarlas en tu dispositivo para volver a usarla cuando quieras

Para todos aquellos que han estado en contacto con el diseño, sean o no profesionales, sabrán que las imágenes prediseñadas te ayudan mucho a la hora de terminar la edición de una imagen y que le da a esta un toque muy personal y exclusivo, por eso son miles las aplicaciones que te ofrecen un catálogo infinito de estas para que puedes utilizarlas, entre ellas encontramos **CLIpart**.

Con todo el mundo visual que nos rodea, cada vez más necesitamos nuevos recursos para comunicarnos. Son miles las aplicaciones que nos permiten contactar con otras personas en todo el mundo o retocar y compartir nuestras composiciones para conseguir una interacción, pero ya con esto no nos basta. El mundo del diseño se ha colado hasta rincones que no se esperaban y es por eso que necesitamos de apps que nos ayuden a modernizar nuestras presentaciones e imagen de cara al resto del mundo.

Cuando hablamos de imágenes prediseñadas, lo estamos haciendo de esos objetos gráficos que forman parte de un proyecto y cambian totalmente el concepto de la foto. Con CLIpart lo puedes conseguir de forma muy rápida y sencilla. **Descarga gratis** la aplicación, la encontrarás disponible para Android e iOS.

Lo normal es que sean los propios profesionales del diseño los que creen sus composiciones en el momento en el que están trabajando, haciendo un objeto más específico según el tema que esté tocando. Pero hay muchas más personas que quieren utilizarlas para sus fotografías y en ocasiones la que impera es la inmediatez, es aquí cuando CLIpart te puede ayudar ofreciendo la posibilidad de añadir estas pegatinas prediseñadas en tus proyectos y puedas enviarselas a tus amigos o compartirlas en redes sociales.

La aplicación gratis **CLIpart** ofrece una biblioteca amplia de recursos entre los que encontrarás no sólo imágenes, también elementos web, patrones y fondos de vídeo que harán increibles tus proyectos. En su última actualización se han añadido más de 940 nuevos.

Estos se pueden usar en otras herramientas y apps, como puede ser PowerPoint, Word, iBooks, Keynote y muchas más que convertirán tus presentaciones o sitios web en algo mucho más atractivo y conseguirán enfatizar aquellos puntos que guieres remarcar de los documentos.

Aunque es una aplicación totalmente gratuita y la mayoría de pegatinas las podrás usar sin miedo alguno de pagar, dentro de ella se encuentran una serie de elementos de diseño que tendrán un coste para poder usarlo, estos son exclusivos, pero esto no impedirá que puedas utilizarlo con normalidad, porque su galería es tan amplia que seguro que encuentras alguno gratis que te pueda servir.

Una de sus características fundamentales está en la calidad de las imágenes prediseñadas que te ofrecen, podrás ampliarla todo lo que quieras que apenas se notarán los pixeles y no se deformara. Estas pegatinas de gran calidad aportan valor a cualquier archivo y crean entornos más interactivos, pudiéndose utilizar en varios documentos a la vez. Solo tendrás que buscar lo que quieras en su buscador, el cual está dividido por categorías para que resulte más fácil, y arrastrar el que quieras encima del documento.

Estos rangos en las que se divide es algo que puedes personalizar a tu gusto, creando tu propia lista de favoritos, la

navegación por la aplicación es muy cómoda, lo que hará que cambiar de unas a otras sea muy rápido y si no encuentras lo que estás buscando, puedes ir directamente a su buscador, en la que las encontrarás solo poniendo palabras claves o etiquetas. Así ayudarás a la app a encontrar lo que quieres sin tener que mirar en las miles de opciones que tiene.

También tienes la posibilidad de exportar estos diseño, solo tendrás que indicar en qué formato quieres que se descargue y ya lo tendrás a tu disposición para utilizarlo cuando quieras y donde quieras, incluso enviarlo por correo o utilizarlo en otro dispositivo.

Descarga CLIpart, con millones de usuarios en todo el mundo, no para de actualizarse para seguir ampliando su banco de imágenes y también son los propios usuarios los que pueden ayudar aportando sus propias creaciones. Los desarrolladores también intentan subir lo antes posible las pegatinas más populares del momento en otras plataformas, como son las redes sociales, que son los más demandados y utilizados.

Pros	Cons
- La gran cantidad de herramientas de edición que tiene.	- En las categorías se repiten elementos.
- Actualización constante.	- Algunos elementos son de pago.
- Se puede compartir en redes sociales.	- Puede dar fallos al incluirlos en un documento.
- Filtros de búsqueda muy concisos.	- El formato de descarga preferente es JPG.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.monsterbrain.openclipart&hl=en_US **Apple Store:** https://apps.apple.com/es/app/clipart-for-iwork-and-ms-office/id454144614?mt=12